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Em 24 de julho de 2018, reuniu-se ordinariamente a Câmara de Atividades de 1 

Infraestrutura de Transporte, Saneamento e Urbanização (CIF), na sede da 2 

Secretaria de Estado de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável 3 

(SEMAD), em Belo Horizonte. Participaram os seguintes conselheiros titulares e 4 

suplentes: a presidente Elce Marie Ribeiro, representante da SEMAD. 5 

Representantes do poder público: Laura de Morais Andrade Coutinho, da 6 

Secretaria de Estado de Desenvolvimento Econômico, Ciência, Tecnologia e 7 

Ensino Superior (Sedectes); Paula Carvalho Louzada, da Secretaria de Estado 8 

de Cidades e de Integração Regional (Secir); Selma Maria de Oliveira Lopes 9 

Cabaleiro, da Companhia de Desenvolvimento Econômico de Minas Gerais 10 

(Codemig); Petra Rafaela de Oliveira Silva Mello, da Secretaria de Estado de 11 

Transporte e Obras Públicas (Setop); Gabriela Lopes Marques, da Secretaria de 12 

Estado de Saúde (SES); Ivan Alves Soares, da Companhia de Habitação do 13 

Estado de Minas Gerais (Cohab-Minas). Representantes da sociedade civil: 14 

Adriano Nascimento Manetta, da Câmara do Mercado Imobiliário de Minas 15 

Gerais (CMI); Marcos Vaz de Oliveira Moutinho, do Sindicato da Indústria da 16 

Construção Pesada no Estado de Minas Gerais (Sicepot-MG); Carlos Eduardo 17 

Battesini Pereira, do Sindicato da Indústrias da Construção Civil no Estado de 18 

Minas Gerais (Sinduscon-MG); Paulo Henrique de Carvalho, da Organização 19 

Ponto Terra; Sandra Parreiras Pereira Fonseca, da Associação Brasileira de 20 

Engenharia Sanitária e Ambiental (Abes-MG); José do Carmo Dias, do 21 

Conselho Regional de Engenharia e Agronomia (Crea-MG). Assuntos em 22 

pauta . 1) EXECUÇÃO DO HINO NACIONAL BRASILEIRO . Executado o Hino 23 

Nacional Brasileiro. 2) ABERTURA . A presidente Elce Marie Ribeiro declarou 24 

aberta a 16ª reunião da Câmara de Atividades de Infraestrutura de Transporte, 25 

Saneamento e Urbanização. 3) COMUNICADOS DOS CONSELHEIROS E 26 

ASSUNTOS GERAIS . Presidente Elce Marie Ribeiro: “Eu vou pedir licença aos 27 

senhores para fazer leitura, neste momento, do memorando nº 461/2018, 28 

encaminhado pela Sra. Kamila Borges Alves, diretora de Controle Processual da 29 

Supram Triângulo Mineiro, respondendo pela Superintendência Regional do 30 

Triângulo Mineiro por ato do governador publicado no IOF no dia 12 de abril de 31 

2018. ‘Assunto: 16ª reunião, ordinária, da CIF, Processo 1510/2002/002/2014. 32 

Empresa Brasileira de Infraestrutura Aeroportuária (Infraero).’ Encaminhado 33 

para a Vânia. ‘Prezada colega, sirvo-me do presente para informar que o 34 

Processo 1510/2002/002/2014, renovação de Licença de Operação do 35 

empreendimento Empresa Brasileira de Infraestrutura Aeroportuária (Infraero), 36 
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Aeroporto de Uberaba, Mário de Almeida Franco, foi pautado indevidamente na 37 

Câmara Técnica Especializada de Infraestrutura de Transporte, Saneamento e 38 

Urbanização (CIF), cuja reunião ocorreu na data de 26/6/2018, tendo em vista 39 

que a atividade exercida pelo empreendimento, código E-01-09-0, aeroportos, é 40 

dispensada de renovação, conforme artigo 12 da Deliberação Normativa 41 

COPAM 217/2017. Na reunião, o processo foi baixado em diligência para 42 

verificação pela Supram Triângulo Mineiro e Alto Paranaíba, a qual procedeu o 43 

arquivamento do feito em virtude da dispensa de renovação da licença. Ante o 44 

exposto, esta Superintendência entende que não é necessário incluir o 45 

processo na pauta da 16ª reunião, ordinária, da CIF, programada para o dia 46 

24/7/2018. Sendo o que havia para o momento, colocamo-nos à disposição para 47 

quaisquer esclarecimentos. Cordialmente, Kamila Borges Alves.’ Então, fica 48 

justificada a razão pela qual o processo retirado de pauta na última reunião, 49 

baixado em diligência, não retorna, porque foi arquivado.” 4) EXAME DA ATA 50 

DA 15ª REUNIÃO . Aprovada por unanimidade a ata da 15ª reunião da Câmara 51 

de Atividades de Infraestrutura de Transporte, Saneamento e Urbanização, 52 

realizada em 26 de junho de 2018. 5) PROCESSO ADMINISTRATIVO PARA 53 

EXAME DE LICENÇA DE OPERAÇÃO CORRETIVA. 5.1) Compan hia de 54 

Desenvolvimento Econômico de Minas Gerais (Codemig) . Distrito 55 

Industrial de Conselheiro Lafaiete. Distrito indust rial e zona estritamente 56 

industrial. Conselheiro Lafaiete/MG. PA 03950/2007/ 001/2008. Classe 5. 57 

Apresentação: Supram Central Metropolitana . Processo retirado de pauta 58 

pela Presidência, por solicitação da Subsecretaria de Regularização Ambiental. 59 

6) PROCESSO ADMINISTRATIVO PARA EXAME DE RENOVAÇÃO DE 60 

LICENÇA DE OPERAÇÃO. 6.1) Companhia de Saneamento d e Minas Gerais 61 

(Copasa). Estação de Tratamento de Esgotos do Ribei rão do Onça (ETE 62 

Onça). Tratamento de esgotos sanitários. Belo Horiz onte/MG. PA 63 

00337/1991/032/2014. Classe 5. Apresentação: Supram  Central 64 

Metropolitana . Licença concedida por unanimidade nos termos do Parecer 65 

Único. Votos favoráveis: Sedectes, Secir, Codemig, Setop, SES, Cohab, CMI, 66 

Sicepot, Sinduscon, Ponto Terra, Abes e Crea. 7) ENCERRAMENTO. Não 67 

havendo outros assuntos a serem tratados, a presidente Elce Marie Ribeiro 68 

agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da qual foi 69 

lavrada esta ata. 70 

________________________________________________________________ 71 

APROVAÇÃO DA ATA 72 

 73 

________________________________________________________________ 74 

Elce Marie Ribeiro 75 

Presidente da Câmara de Atividades de  76 

Infraestrutura de Transporte, Saneamento e Urbaniza ção 77 


